
 

ACTA DE LA REUNIÓN ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE SOCIOS 

DE LA SOMAMFYC  

Madrid, 26 de enero de 2025 (presencial)  

 

ASISTENTES:  16   

Alicia Díaz  

Marisa Rogero  

Sara Ares 

Clara Abad 

Cristina de la Cámara 

Estrella Muñoz 

Jorge Pérez 

 

Por parte de la junta:  

Alberto Cotillas Rodero, presidente.   

Alejandra Montero, vicepresidenta  

Lidia Arias Tobeña, vocal de formación.  

Cristina Cáceres Cortés, vocal de formación.  

Rodrigo Medina García, vocal de investigación.   

Beltrán Calleja, vocal de residentes. 

Rocío Álvarez Nido, vocal de tutores. 

Ileana Gefaell, vocal de investigación. 

Juan Carlos Muñoz, vocal de jubilados. 

 

 

Votos delegados: 19 

María Herreros  

Jose Luis Quintana 

Mª Elisa Morell 

Ana Isabel González 

Ignacio Revuelta 



Santiago Machín 

Almudena Castaño 

Paulino Cubero 

Blanca Gutiérrez 

Alejandro Tejedor  

Jorge Merlo 

Pino Calderín  

Ana Sosa 

Paula Chao 

Marta Sastre 

Antonio Calvo 

Marta Merlo 

Mª Jesús Fidalgo 

Carmen Moliner 

 

 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1.  Aprobación acta de la asamblea ordinaria de 5 de junio de 2024. 

2.  Aprobación del presupuesto de obra de la nueva sede en calle Téllez 18.  

3.  Aprobación de traspaso de fondos a cuenta corriente.  

4.  Renovación de la junta directiva. 

5.  Ruegos y preguntas. 

 

1. Aprobación acta de la asamblea ordinaria de 5 de junio de 2024:  

Sin ninguna alegación, queda aprobada el acta anterior.  

Votos a favor: 35 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 



A continuación, se procede a la exposición de los tramites ya realizados en 

cuanto a la compra del local de Téllez y a las tareas de demolición ya 

realizadas. Alberto Cotillas (presidente) hace la presentación gastos obra 

Somamfyc hasta ahora. Se explica el estado de las cuentas actuales y el 

presupuesto estimado para la reforme y se expone la necesidad de un 

préstamo de 240.000 euros aproximadamente para poder pagar la obra. 

Alicia Díaz pregunta por disponibilidad de salas a futuro. 

Clara Abad expone le necesidad de negociar bien el préstamo con SEMFYC. 

Se exponen distintas ideas para la devolución del préstamo. 

Se pregunta si el crowfinding se podría hacer como donación. Se comenta la 

necesidad de realizar una buena campaña para que la gente ponga dinero 

para el pago. Ideas como: “rebosamiento por SEMFYC”, “paga una silla”, lo 

que la sociedad ha hecho por ti, nuevo espacio disponible con gran mejora… 

Otra idea expuesta es la de comprar productos de “mechandising”, hacer un 

bingo en el congreso o una fiesta para recaudar fondos.  

Se plantea por Juan Carlos Muñoz hacer una moratoria del pago e intentar 

rentabilizar ese ahorro. 

Se expone la necesidad de liquidar los fondos. Sara Ares expone la 

posibilidad de cambiar de banco si no nos renta y mejorar las condiciones. 

Cambiar a banca on-line. Se propone explorar Sabadell e ING…  

Se pregunta por inclusión de una buena dotación de medios audiovisuales en 

el nuevo local. 

Se indica también la importancia de que los plazos de la ejecución de la obra 

estén cerrados por contrato, con penalizaciones económicas si se alargan 

más de los 4 meses estipulados. 

Finalizado el debate, se procede a las siguientes votaciones. 

 

 



2. Aprobación del presupuesto de obra de la nueva sede en calle Téllez 

18.  

 

Votos a favor: 34 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 1 

 

3. Aprobación de traspaso de fondos a cuenta corriente.  

 

Votos a favor: 35 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

 

Por último, debido a las recientes vacantes que ha habido que cubrir por la 

salida de la junta directiva de Andrea Artime, Miguel Ángel María Tablado y 

Raquel Cervigón se pasa a votar la nueva composición de la junta, 

sometiéndose a votación la inclusión en la misma de María Herreros y Jorge 

Pérez. 

 

4. Renovación de la junta directiva. 

Votos a favor: 34 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 1 

 

5. Ruegos y preguntas. 

Propuesta de nueva asamblea cuando sea necesario para seguir informando 

del curso de la obra.  

Manifestar a SEMFYC la idea de que los socios consideran que es mucho 

gasto y que habrá que dejar el préstamo muy cerrado y reduciendo a lo 



mínimo. Que paguen ellos más es lógico por ser estratégico para SEMFYC, 

no para nosotros.  

Varios socios exponen que no están dispuestos a pagar los costes de 

mobiliario muy caro, ni materiales muy caros. Que ese sobrecoste de la gran 

sede para SEMFYC lo tienen que pagar la sociedad nacional.  

Se señala la necesidad de rentabilizar la sede colaborando en formación con 

sociedades de enfermería, administrativos sanitarios. Línea estratégica de ir 

dados de la mano con enfermería. Integrar en grupos otras profesiones 

como colaboradores y fomentar oferta de cursos a estos profesionales. 

Fomentar ir juntos con las otras sociedades científicas de estas sociedades. 

Esta forma de trabajar de forma multidisciplinar existe ya en lo grupos de 

trabajo farmacología, comunicación y lo han empezado a hacer JMF. Habrá 

que ponerse en contacto con unidades de atención específica de primaria 

(fisios, matronas, psicólogos…) 

Cristina de la Cámara agradece la labor de la junta. 

Comentarios sobre beneficio de nuevo espacio, por su ubicación y tamaño 

de salas y prestaciones. 

 

Sin más ruegos ni preguntas termina la asamblea. 

 

 

 

 

Mª Cristina Cáceres Cortés                                      Alberto Cotillas Rodero 

Secretaria JD SoMaMFyC en funciones                    Presidente JD SoMaMFyC 

por ausencia de la secretaria Andrea Artime.                                    
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